



## „Abi-Knacker“ von 2001 gemeinsam in Emden unterwegs

Anlässlich ihres zehnjährigen Jubiläums haben sich am vergangenen Sonnabend knapp 30 ehemalige Abiturienten des Jahrgangs 2001 des Gymnasiums am Treckfahrtstief – die soge-

nannten Abi-Knacker – getroffen. Begonnen wurde mit einem Glas Sekt an alter Wirkungsstätte. Schulleiter Wilfried Kracke führte durch die Schule und machte klar, dass sich inzwi-

schen einiges verändert hat. Anschließend setzten sich die „Abi-Knacker“ zum Strohbesenweitwurf Richtung Flugplatz in Bewegung. Im dortigen Bistro „Airdrome“ gab es dann ein ge-

mütliches Beisammensein mit Grillbüffet. Ein toller Tag bei herrlichem Wetter fand dann beim Matjesfest seinen Ausklang, teilte „Abi-Knacker“ André van Hoorn mit. Bild: privat